

**PERBANDINGAN PENURUNAN  
KADAR GLUKOSA DARAH 2 JAM *POSTPRANDIAL*  
SETELAH PEMBERIAN MINUMAN  
TEH HIJAU (*Camellia sinensis*)  
PADA PRIA DAN WANITA DEWASA SEHAT**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**ADINDA SAVIRA AISYA**

**1510115**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2018**

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas berkat dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Perbandingan Penurunan Kadar Glukosa Darah 2 Jam *Postprandial* setelah Pemberian Minuman Teh Hijau (*Camellia sinensis*) Pada Pria Dan Wanita Dewasa Sehat” sebagai syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Dalam proses penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan dukungan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini dengan baik, lancar, dan tepat waktu. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

- 1) Hendra Subroto, dr., Sp.PK. selaku dosen pembimbing satu yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing serta memberikan perhatian dan pengarahan kepada penulis untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
- 2) Johan Lucianus, dr., M.Si selaku dosen pembimbing dua yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing serta memberikan perhatian dan pengarahan kepada penulis untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.
- 3) Kedua orang tua tercinta, Bambang Aries Purbawanto dan Dian Nuswantari yang senantiasa memberikan dukungan, perhatian dan mendoakan penulis tiada henti-hentinya.
- 4) Adik tercinta penulis, Ananda Kukuh Adishabri yang telah memberikan doa, semangat dan masukan dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini.
- 5) Sahabat penulis, Clara Shinta, Meidy Gloria, Dara Ananda, Lidya Natasia, Cibella Sakalia, Fernando, Victor, Novyan, Wilson, Frisky, Herlina yang selalu memberi semangat dan mendengarkan keluh kesah penulis dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini.
- 6) Teman-teman Surgery 2015 yang telah membantu secara langsung maupun tidak, namun namanya tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari bahwa Karya Tulis Ilmiah ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis berharap mendapat kritik dan saran yang membangun. Melalui Karya Tulis Ilmiah ini penulis berharap dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan perkembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, November 2018

Adinda Savira Aisya